



KABUPATEN SELUMA

JUMAT, 20 DESEMBER 2019

SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU		MEDIA INDONESIA
X	BENGKULU EKSPRESS		KOMPAS
	RADAR BENGKULU	

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Usut Korupsi di KPU dan Setwan

TAIS, BE - Jaringan Intelektual Manifesto Muda (JIMM) Bengkulu, menggelar aksi damai sekitar pukul 10.00WIB, kemarin (19/12). Aksi digelar selama 8 jam di 3 tempat berbeda. Di halaman Kantor KPU Seluma, Sekretariat DPRD Seluma dan Kantor Bupati Seluma. Aksi ini menuntut Aparat Penegak Hukum (APH) mengusut tuntas korupsi di tubuh KPU dan DPRD Seluma. Ada 6 item tuntutan yang disuarakan dalam aksi (tuntutan selengkapnya lihat grafis, red).

Kordinator Lapangan Aksi JIMM Heru Syaputra dalam orasinya baik di KPU maupun di DPRD Seluma menyampaikan dua instansi KPU dan Setwan harus bersih dari semua yang berbau korupsi. Oleh karena itu semua kasus korupsi yang saat ini telah terjadi harus diusut tuntas hingga ke akar-akarnya.

"APH harus tegas mengusut dan mengungkap korupsi ini. Siapapun yang terlibat harus bertanggungjawab dan diproses hukum," teriak Heru Syahputra dalam orasinya.

Lanjut Heru, JIMM sangat prihatin dengan korupsi yang terjadi di KPU dan Sekretariat DPRD Seluma, yang semuanya saat ini sedang diproses dan ditangani oleh

APH. Proses hukum ini harus tetap dilaksanakan hingga semua terungkap dan yang terlibat ditetapkan sebagai tersangka harus ditahan dan diproses hukum.

"Kami siap mengawal, korupsi ini harus diberantas, karena oknum seperti inilah yang merusak dan menodai amanah rakyat," sampainya.

Khusus untuk wakil rakyat di DPRD Seluma, Heru meminta, agar anggota DPRD Seluma dapat menjadi wakil rakyat yang tetap mengedepankan kepentingan rakyat. Bukan kepentingan elit pejabat yang hanya merongrong dan tidak memikirkan rakyat.

"Anda dipilih oleh rakyat, jadi harus mendengar dan memperjuangkan suara rakyat. Amanah yang telah diberikan harus dijaga dan dilaksanakan sebaiknya," ucap Heru.

Usai menggelar orasi, korlap langsung memberikan tuntutan yang dibacakan tersebut kepada masing institusi yang didatangi.

Ketua KPU Seluma, Sarjan Efendi, SE menanggapi aksi itu. Dia mengatakan, dirinya terus menjaga institusi yang dipimpinnya bersih dari Korupsi, Kolusi dan Nepotisme (KKN). Karena menurut Sarjan, jabatan adalah amanah.

"Bukti kesungguhan saya mendukung pemberantasan korupsi ini. Saya sendiri yang melaporkan korupsi di KPU Seluma, 2018 ini ke Polres Seluma pada 9 Februari lalu," tutur Sarjan.

Ketua DPRD Seluma, Nofi Eriyan Andesca, SSos juga

mengatakan, akan mempe-lajari tuntutan yang disampaikan dalam aksi ini dan melaksanakan jika tuntutan tersebut untuk kebaikan dan kemajuan Seluma.

"Terima kasih kepada rekan semua yang telah mengingatkan kami. Kami

akan menjaga amanah masyarakat yang telah menghantarkan kami sebagai wakil rakyat ini. Kita akan pelajari dan jika memang untuk kebaikan dan kemajuan Seluma kami pasti laksanakan," sampai Nofi.

Sekda Seluma, Irihadi M.Si yang didaulat menemui aksi JIMM ini juga menyampaikan apresiasi atas aksi yang telah dilaksanakan. Dirinya bangga dengan pemuda dan mahasiswa yang peduli terhadap Seluma. Maka semua tuntutan yang disampaikan akan disampaikan pada Bupati Seluma H Bundra Jaya SH MH.

"Saya apresiasi dengan aksi ini. Nanti semua tuntutan akan saya sampaikan ke pak bupati secara gamblang. Terima kasih telah mengingatkan kami, mari kita bersama membangun dan memajukan Seluma ini," demikian Irihadi. (333)